

Aviso legal

AVISO LEGAL

En virtud de la Ley 15/1999, de 13 de diciembre, sobre Protección de Datos de carácter personal, y lo establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, te hacemos conocedor de que los datos personales que pueden estar en esta comunicación serán incorporados a un fichero responsabilidad de la mercantil Embutidos Alejandro.

Titular: EMBUTIDOS ALEJANDRO S.A.

NIF/CIF: A26061085.

Domicilio social en Logroño, La Rioja.

DIRECCIÓN: C. Las Cañas, 80. 26009 Logroño (La Rioja)

Teléfono: 941250455

Otros métodos de contacto: comunicacion@embutidosalejandro.lles.com.

OBJETO DE LAS CONDICIONES

El presente AVISO LEGAL regula los derechos y obligaciones de Embutidos Alejandro y de los usuarios en relación el acceso, navegación y utilización de la presente web sin perjuicio de que Embutidos Alejandro se reserve el derecho a modificar, sin previo aviso, su contenido, siendo vigentes las que se encuentren publicadas en el momento de navegación. Mediante la navegación, visualización y uso de esta web adquieres la condición de usuario, y por tanto implica por tu parte la aceptación expresa de todas las cláusulas que indicamos en el presente Aviso Legal, así como el resto de las advertencias o cláusulas específicas que se establezcan en las diferentes secciones para la contratación, uso de servicios, productos, inscripciones, o secciones de la Página. Por lo que, en caso de no aceptar las cláusulas establecidas en el presente Aviso Legal, deberás abstenerte de acceder y/o utilizar los servicios y/o contenidos puestos a tu disposición en la Página, procediendo a abandonar la misma.

ACCESO A LA WEB Y CONDICIONES GENERALES DE USO

El acceso, navegación y utilización del Sitio Web implica la aceptación expresa y sin reservas de todos los términos de las presentes condiciones de uso, teniendo la misma validez y eficacia que cualquier contrato celebrado por escrito y firmado. Embutidos Alejandro se reserva el derecho a modificar la presentación, configuración y contenido de la interfaces del Sitio Web, así como las condiciones requeridas para su acceso y/o utilización. El acceso y utilización de los contenidos del Sitio Web tras la entrada en vigor de modificaciones o cambios suponen la aceptación de los mismos por el usuario.

Como usuario de la web te obligas a no utilizar la Página para la realización de actividades contrarias a las leyes, a la moral, al orden público y, en general, a hacer un uso conforme a las condiciones establecidas en el presente Aviso Legal. Asimismo, te obliga a no realizar actividades publicitarias o de explotación comercial remitiendo mensajes que utilicen una identidad falsa. Embutidos Alejandro actúa exclusivamente como responsable de la Página en su condición de prestador de un servicio de información y contenidos, bien sobre sus propios servicios, o bien sobre servicios de terceros con los que ha suscrito acuerdos, no haciéndose responsable de los contenidos que, en contra de las presentes condiciones, los usuarios pu-

dieran enviar o publicar, siendo el usuario el único responsable de la veracidad y licitud de estos.

Embutidos Alejandro podrá interrumpir el servicio de la Página que esté siendo utilizado por el usuario y resolver de modo inmediato la relación con el usuario si detecta un uso de la Página o de cualquiera de los servicios que en el mismo se ofertan que pueda considerar contrario a lo expresado en el presente Aviso Legal.

El contenido de los servicios ofrecidos y su uso quedan limitados a usuarios mayores de 18 años.

El Usuario se compromete a que, en los apartados en que sea necesario que se registre para poder acceder a los mismos, facilitar datos veraces, exactos y completos sobre su identidad. Además, se compromete a mantener actualizados los datos personales que pudieran ser proporcionados a titular del dominio, por lo tanto, único responsable de las falsedades o inexactitudes que realice.

Embutidos Alejandro no se responsabiliza en el caso de que los datos sobre este tema sean inexactos o falsos. Del mismo modo, con el fin de usar la mayor parte de los aspectos de los Servicios de la tienda virtual y poder realizar los pedidos el Usuario deberá registrarse. Para poder registrarse y operar a través de la tienda virtual, el Usuario debe tener como mínimo 18 años, o tener la mayoría de edad legal en su jurisdicción (si es distinta a los 18 años), ya sea persona física, profesional y/o empresario. Queda prohibida expresamente la venta de bebidas alcohólicas a menores de 18 años. En el proceso, el Cliente declara y manifiesta ser mayor de 18 años y que, en todo caso, tiene la edad mínima legal para la compra y el consumo de bebidas alcohólicas en la ubicación en la que se encuentra. Si el Cliente falsifica esta declaración y adquiere alguno de los productos ofertados no cumpliendo este requisito, asume en exclusiva todas las consecuencias legales que de ello puedan derivarse. La tienda virtual y resto de servicios de la aplicación, solamente pueden ser utilizadas con propósitos legales, por tanto el usuario se obliga a hacer un uso lícito y legal de la tienda virtual y conforme a las presentes Condiciones Generales de Uso, a No utilizar los servicios de la aplicación para la realización de actividades contrarias a las legislación española, a la moral y al orden público, asumiendo por parte del usuario todas las responsabilidades de daños y perjuicios frente al titular del dominio o terceros que pudieran derivarse de prácticas ilegales o no permitidas entres otras y a título enunciativo y no limitativo:

Realizar sin previo consentimiento por parte del titular del dominio y/o de la tienda virtual cualquier manipulación o alteración, no asumiendo el titular del dominio, ni de la tienda virtual ninguna responsabilidad que pudiera derivarse, de dicha manipulación o alteración por terceros.

Realizar cualquier acto que pueda dañar, inutilizar, sobrecargar, o deteriorar la Plataforma web, la aplicación y los servicios y/o impedir el normal uso y utilización por parte de los Usuarios.

Introducir y/o utilizar programas de ordenador, datos, archivos defectuosos, virus, código malicioso, equipos informáticos o de telecomunicaciones o cualquier otro, independientemente de su naturaleza que pueda causar daños en la tienda virtual y resto de servicios de la aplicación, o en cualesquiera activos (físicos o lógicos) de los sistemas de información de titular del dominio y/o de la tienda virtual.

Violar los derechos de terceros a la intimidad, la propia imagen, la protección de datos al secreto en las comunicaciones, a la propiedad intelectual e industrial.

Ocultar y falsear el origen de mensajes de correo electrónico.

Utilizar identidades falsas, suplantar la identidad de otros en la utilización de la web, la aplicación, o en la utilización de cualquiera de los servicios.

Reproducir, distribuir, modificar o copiar el contenido de la website, salvo que de disponga de la autorización del titular del dominio o esté legalmente autorizado.

Transmitir a terceros no autorizados los nombres de Usuario y las claves de acceso. Por lo tanto, el usuario se compromete a NO usar la web, la aplicación y/o los Servicios de forma contraria a la buena fe y, en particular, de forma meramente enunciativa, no realizará respecto de estos: una utilización que resulte contraria a las leyes españolas o que infrinja los derechos de terceros.

Cualquier publicación o transmisión de contenidos que, a juicio del titular de la tienda virtual resulte violento, obsceno, abusivo, ilegal, xenófobo o difamatorio.

El uso de cracks, números de serie de programas o cualquier otro contenido que vulnere derechos de la propiedad intelectual de terceros.

La recogida y/o utilización de datos personales de otros usuarios sin su consentimiento expreso o contraviniendo lo dispuesto en la normativa de Protección de Datos de Carácter Personal.

La utilización del servidor de correo y/o de sus direcciones de correo electrónico con fines de spam, mail bombing, phishing, escrow fraud, scam 419, pharming, difusión de virus (troyanos, gusanos, etc.), o cualquier otro tipo de actividad realizada con ánimo saboteador, fraudulento o delictivo.

En caso de acceder a los servicios, la utilización de la tienda virtual para subir archivos no adecuados para las finalidades de la tienda virtual y/o el alojamiento telemático como por ejemplo, a título meramente enunciativo, la realización de backups de cualquier tipo, almacenamiento para subidas remotas, almacenamiento de datos para la compartición de archivos o comportamientos similares no relacionados directamente con los contenidos y aplicaciones de dicho espacio Web.

La utilización del acceso a mensajes electrónicos almacenados en un servidor como un "disco duro virtual", es decir, su uso para el almacenamiento de ficheros como archivos o de cualquier otra manera.

El uso de la cuenta de e-mail no se podrá utilizar para otras finalidades que aquellas relativas a un contexto de tráfico de e-mail normal.

Embutidos Alejandro recuerda a los usuarios mayores de edad, que tengan a su cargo menores, que será de su exclusiva responsabilidad determinar qué servicios y/o contenidos son no apropiados para la edad de estos últimos. En caso de que tenga lugar el acceso y registro por parte de un menor, se presumirá que dicho acceso se ha realizado con autorización previa y expresa de sus padres, tutores o representantes le gales, Embutidos Alejandro se reserva el derecho a realizar cuantas verificaciones y comprobaciones considere oportunas a este respecto.

Embutidos Alejandro te informa de que existen programas informáticos que permiten filtrar y bloquear el acceso a determinados contenidos y servicios, de tal forma que los padres o tutores, por ejemplo, pueden decidir cuáles son los contenidos y servicios de Internet a los que los menores pueden tener acceso y cuáles no.

En ningún caso Embutidos Alejandro se responsabilizará de la veracidad de los datos facilitados por los usuarios, por lo que cada uno de éstos será el único responsable de que la información facilitada a Embutidos Alejandro resulte adecuada, exacta, actualizada y precisa o, en caso contrario, de las posibles consecuencias que pudieran derivarse de la falta de calidad y veracidad de los datos.

PROPIEDAD INTELECTUAL Y PROPIEDAD INDUSTRIAL

La totalidad de esta Página: texto, imágenes, marcas, gráficos, logotipos, botones, archivos de software, combinaciones de colores, así como la estructura, selección, ordenación y presentación de sus contenidos, se encuentra protegida por las leyes sobre Propiedad Intelectual e Industrial, quedando prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para uso personal y privado. Embutidos Alejandro no garantiza que los contenidos sean precisos o libres de error o que el libre uso de estos por el usuario no infrinja los derechos de terceras partes. El buen o mal uso de esta página y de sus contenidos está bajo la responsabilidad del usuario. Asimismo, queda prohibida la reproducción, retransmisión, copia, cesión o redifusión, total o parcial, de la información contenida en la Página, cualquiera que fuera su finalidad y el medio utilizado para ello, sin autorización previa de Embutidos Alejandro.

ENLACES O LINKS

Al igual que indicábamos anteriormente nuestra página, además de los enlaces sobre productos, puede incluir enlaces o links a sitios de terceros. Reiteramos que las páginas pertenecientes a estos terceros no han sido revisadas ni son objeto de controles por parte de Embutidos Alejandro, por lo que Embutidos Alejandro no podrá ser considerada responsable de los contenidos de estos sitios web, ni de las medidas que se adopten relativas a su privacidad o al tratamiento de sus datos de carácter personal u otros que pudieran derivarse. Embutidos Alejandro recomienda la lectura detenida de las condiciones de uso, política de privacidad, avisos legales y/o similares de estos sitios. En caso de estar interesado en activar un enlace a alguna de las páginas de Embutidos Alejandro deberá comunicarlo, obteniendo el consentimiento expreso para crear el enlace. Embutidos Alejandro se reserva el derecho de oposición a la activación de enlaces con su sitio web.

Si Ud., Como Usuario de Internet, accede a otras páginas web utilizando los enlaces proporcionados, los operadores de dichos sitios web podrán recoger su información personal. Asegúrese que está conforme con las Políticas de Privacidad de estas terceras páginas web antes de facilitar ningún tipo de información personal.

LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN APLICABLE

Este Aviso Legal se rige en lo no expresamente expuesto en el mismo por las disposiciones contenidas en el Código de Comercio, leyes especiales, usos mercantiles y, en su defecto, por el Código Civil. La legislación aplicable será la española.

La relación se regirá por la normativa vigente y de aplicación en el territorio español, siendo competentes para decidir sobre cualquier controversia que se pudiera suscitar a la jurisdicción territorial de los Juzgados y Tribunales del partido judicial de Logroño.

Le informamos que Embutidos Alejandro no está acogido a ninguna Entidad de Resolución Alternativa de Litigios. Conforme al Art. 14.1 del Reglamento de la UE 524/2013 se comunica que la Comisión Europea facilita al consumidor una plataforma de resolución de litigios en línea a la cual puede acceder en el siguiente link http://ec.europa.eu/consumers/odr/.

Este documento ha sido actualizado a 3/11/2023.